

Forum MNI

MISSION NAZARÉENNE INTERNATIONALE

11 octobre 2023

Région Méso-Amérique



Jamaïque

La Jamaïque est l'une des îles que Christophe Colomb a découvertes en 1494 que les Espagnols ont occupée jusqu'au 16ème siècle. En 1655, les Britanniques prirent possession de l'île et y établirent une économie fondée sur les plantations. Suite à l'abolition de l'esclavage en 1834, on estime qu'environ 250 000 personnes soumises à l'esclavage furent alors libérées. En 1958, la Jamaïque obtint davantage d'indépendance par rapport au Royaume-Uni et rejoignit d'autres colonies britanniques des Caraïbes en formant la Fédération des Indes occidentales. En 1962, la Jamaïque se retire de cette fédération afin d'accéder à une pleine indépendance. L'Église du Nazaréen est officiellement présente en Jamaïque depuis 1966. On estime que plus de 45 % des habitants de la Jamaïque ont moins de 25 ans et du fait de ce nombre important de jeunes dans la population, les églises de Jamaïque orientent prioritairement leur action vers les enfants et les jeunes.



3 354 membres



34 églises pleinement
organisées



12 ministres habilités par
les districts et 19
ministres ordonnés
répartis dans 2 districts



PRIÈRE

- Priez pour un mouvement de réveil dans nos églises grâce à l'effusion du Saint-Esprit dans l'Église.
- Priez pour de nouveaux ouvriers dans la vigne du Seigneur qui sont totalement consacrés à Dieu et qui ont du zèle pour évangéliser.
- Priez pour que de nombreuses âmes soient gagnées pour le Christ grâce à la poursuite de notre collaboration avec le Saint-Esprit et par notre obéissance à ses instructions lors de nos actions d'évangélisation.



LOUANGES

- Nous remercions Dieu pour les vingt-cinq enfants qui ont accepté le salut récemment et pour leur croissance dans la connaissance de Jésus-Christ.
- Dieu soit loué pour les liens qui sont tissés et pour les cinq personnes qui ont accepté le Christ grâce à nos actions pour répondre aux besoins matériels des gens de notre communauté locale.



En réponse au mandat missionnaire du Christ et à la mission de l'Église du Nazaréen, l'église de Jamaïque continue à se dévouer à cette mission pour gagner des âmes pour le royaume de Dieu par l'évangélisation. Notre approche a consisté à former nos membres à l'évangélisation et à leur donner des opportunités de s'entraîner et de mettre en pratique ce qu'ils ont appris au sein de l'église locale.

Les formations ont commencé en mai 2023 avec une semaine de prière et de jeûne pour rechercher la présence et la puissance du Saint-Esprit dans nos efforts d'évangélisation. Sous la conduite de notre conseil de l'évangélisation, nous avons ensuite passé plusieurs jours à enseigner différentes approches théoriques de l'évangélisation pour aborder le « quoi, pourquoi, quand et comment » de l'évangélisation.

Motivées par ces nouveaux apprentissages et avec un zèle renouvelé pour gagner des âmes pour le royaume de Dieu, les églises ont mené plusieurs campagnes d'évangélisation. Plusieurs approches ont été utilisées, notamment la distribution de tracts lors de promenades informelles dans les villes, des marches de prière centrées sur les besoins de chaque quartier et des témoignages en personne dans différentes villes des environs.

Il est impossible d'ignorer les besoins des communautés où des actions d'évangélisation sont menées. Une église a organisé une animation « Samedi soupe et louanges » pendant laquelle une soupe était servie et un temps de louanges et de témoignages personnels était organisé. Des liens forts sont établis avec différentes familles et des enfants de la ville qui participent aux activités pour enfants de l'église. La soupe et d'autres denrées alimentaires sont aussi emmenées aux personnes qui ne sont pas en capacité de quitter leur maison du fait de leur mobilité réduite. Cinq personnes ont accepté le Christ suite à ces actions.



Préparation d'une soupe pour un « Samedi soupe et louanges ».

L'église se concentre particulièrement sur les enfants afin de les amener à Christ. Les enseignants de l'école du dimanche ont reçu une formation spécifique pour l'évangélisation des enfants et les enseignants aident les enfants à voir qu'ils sont eux-mêmes évangélistes. Lors des journées d'animations pour enfants, 25 enfants ont accepté le salut en Christ.



Une journée d'animations pour les enfants et les jeunes.

La Jamaïque est une nation qui envoie des personnes dans d'autres pays. Deux personnes ont accepté un appel à aller à Abaco aux Bahamas à l'occasion de Mission mobilisation en août 2023. Grâce à une vente de gâteaux et à un concert sur le thème « Me voici, envoie-moi », des fonds ont été collectés pour couvrir les dépenses liées à leur voyage. Les familles des deux membres de l'église ont bénéficié des efforts de l'église pour lever ces fonds et les membres de l'église ont été encouragés par ce défi qui leur était présenté de donner pour l'œuvre du Seigneur. Carlos Gordon, originaire de Jamaïque, est actuellement missionnaire international de l'Église du Nazaréen en poste en Afrique en tant que coordinateur régional des finances.



Temps de prière pour des personnes envoyées aux Bahamas.

Pourriez-vous accomplir un service ?

Dieu vous appelle-t-il à sa mission dans la région Méso-Amérique ? Pour plus d'informations, [cliquez ici.](#)



Le Forum de l'INM est disponible dans une archive PDF organisée. A lire anciens numéros, [cliquez ici.](#)



17001 Prairie Star Pkwy
Lenexa, KS | 66220 US

